

El Sol de San Luis

FILIBERTO JUÁREZ CÓRDOBA

A Diestra y Siniestra

ENTRE OTRAS COSAS por el buen trabajo de la Secretaría de Finanzas, la calificadora Internacional Fitch Ratings, subió la evaluación crediticia del gobierno estatal de estable a positiva. Es decir, hay buena fama y si se ofrece contratar créditos para obras y servicios hay modo de que nos lo den. Eso es bueno. NOSOTROS DECIMOS:

Esa evaluación halaga

Pues deja bien asentado,

Que todo lo hacemos de fiado

¡Pero somos buena paga!